

jueves 9 de septiembre de 2021

El Ayuntamiento de La Laguna recibe la visita institucional del CB Canarias ante el inicio de la nueva temporada



El salón de plenos del Ayuntamiento de La Laguna ha acogido este miércoles la recepción oficial de la corporación municipal a los representantes del cuerpo técnico y plantilla del Club Baloncesto Canarias ante el comienzo de la nueva temporada 2021-22.

La cita ha contado con la presencia del alcalde accidental, Rubens Ascanio, y la concejala de Deportes y presidenta del OAD, Idaira Afonso, entre otros representantes de la Corporación, además del presidente del Club, Félix Hernández, el técnico Txus Vidorreta, y los jugadores Marcelinho Huertas y Gio Shermadini.

En su intervención, Rubens Ascanio dio la bienvenida a un club “que es embajador de nuestra ciudad no solo en todo el territorio nacional sino por toda Europa, y que representa los mejores valores que encarna el deporte profesional”, además de desearle éxito deportivo ante el reto de la nueva temporada.